

27 septembre 2006

Nous ne voulons pas que de la variante sud passe dans notre quartier. Cela veut dire que l'A-410 passerait juste en face de notre résidence. Qui voudrait vivre sur le bord d'une autoroute... Avec le bruit constant des automobiles, camions et sans compter la perte de notre qualité de vie. Aussi des problèmes de santé occasionnés par la pollution, stress, poussière, asthme, insomnie et j'en passe.

Nous sommes pour le tracé Nord, car cela affectera moins les gens. En espérant, que les gens passent avant les pommiers.

Amélie Chalé
Amélie Chalé

Bape autoroute 410

(AT) Marie-Josée Méthot